

Setting up your Quantum Leash

6' Leash — To create a long leash, slide the handle pad to the end of the leash opposite the collar hook and latch the carabineer through the adjustment slot just below the pad to form a comfortable handle.

3' Leash — To form a smaller leash with extra control, clip the carabineer to the top of the collar hook and slide handle pad to the center of the leash. Slide the clip located at one end of the handle pad through the loop at the other end of the pad.

Double Dog Leash — Simply move the handle padding to the center and pass one end of the leash through the adjustmen notch just below the handle. Clip the carabineer to one dog, and the collar hook to the other.

Installation de votre laisse Quantum

Laisse de 6 pieds (1,8 m) — Pour créer une longue laisse, faites glisser le coussinet de la poignée jusqu'à l'extrémité de la laisse à l'opposé du crochet pour le collier et attachez le mousqueton dans la fente d'ajustement sous le coussinet pour former une poignée confortable.

Laisse de 3 pieds (0,9 m) — Pour former une plus petite laisse offrant un contrôle accru, attachez le mousqueton dans le haut du crochet pour le collier et faites glisser le coussinet de la poignée vers le centre de la laisse. Faites glisser l'attache située à une extrémité du coussinet de la poignée dans la boucle à l'autre extrémité du coussinet.

Laisse pour deux chiens – Déplacez simplement le coussinet de la poignée vers le centre; attachez le mousqueton à un chien et le crochet pour le collier à l'autre chien.

Quality is our top priority at Kurgo. For this reason we unconditionally guarantee our products against manufacturing defects for 12 months from the date of purchase.

Chez Kurgo, la qualité est notre priorité. Pour cette raison, nous offrons une garantie sans conditions sur nos produits contre tout défaut de fabrication pour une période de 12 mois à partir de la date d'achat.